



## Ebrard aplaude reforma electoral propuesta por AMLO

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, aplaudió la reforma política electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual, destacó, significaría un ahorro de hasta 24 mil millones de pesos para el erario público.

También, destacó que la reforma pretende reducir de 500 a 300 los curules en la Cámara de Diputados, así como establecer elección directa de la ciudadanía para los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE).

“La reforma política propuesta por el presidente López Obrador reduce de 500 a 300 la diputación y establece elección directa por la ciudadanía del presidente y consejeros electorales. Significaría un ahorro de 24 mil millones de pesos y ensanchar la democracia directa. ¡Bien!”, destacó el canciller en redes sociales.

Por la mañana, en conferencia de prensa, el jefe del Ejecutivo federal reveló que hoy se dará a conocer la propuesta de reforma constitucional en materia electoral propuesta por su gobierno y que se enviará a San Lázaro este mismo jueves.

“Hoy se envía nuestra propuesta para que en el Congreso se analice, se debata y en su caso se apruebe. (...) Se está garantizando el voto de los ciudadanos, es la aplicación plena de la democracia, van a ser los ciudadanos los que van a elegir libremente a sus representantes y se cuida también que todos puedan participar en las elecciones y puedan tener espacios en el congreso.

Pero quien va a decidir sobre los diputados van a ser los ciudadanos, va a ser el voto de los ciudadanos y no hay la intención de que se imponga un partido único, lo que queremos es que haya una verdadera democracia en el país y que se termine con los fraudes electorales, que sea el pueblo el que elija libremente sus representantes, es el propósito de esta reforma”, abundó López Obrador desde Palacio Nacional.

<https://www.milenio.com/politica/marcelo-ebrard-aplaude-reforma-electoral-propuesta-amlo>